



**fukushima さくらプロジェクト**  
「はるか 2018 ～戊辰の風 花の雲～」への協賛について

 **三菱ガス化学株式会社**

2018年3月6日

三菱ガス化学株式会社（本社：東京都千代田区、社長：倉井 敏磨、以下「当社」）の福島県白河市にある「工業の森・新白河 B 工区」の「QOL<sup>\*1</sup>イノベーションセンター白河」では、今年度より当社グループの MGC エージェレス株式会社および MGC フィルシート株式会社の工場が稼働を開始しています。また同じ敷地内に、完全人工光型植物工場を建設し、工場野菜生産事業を行うことを決定しています<sup>\*2</sup>。これらに合わせて、今年も fukushima さくらプロジェクト<sup>\*3</sup>に協賛いたします。

fukushima さくらプロジェクトは、東日本大震災からの復興を願い、福島・東北への応援を目的として新種の桜「はるか」の苗木を福島県から全国各地に届ける活動等を行っています。また、復興機運の風化防止の取り組みの一つとして、3月23～24日には会津若松市の鶴ヶ城で、4月7日には白河市の白河小峰城で、プロジェクトマップが披露される予定です。

\*1 Quality of Life（クオリティ オブ ライフ）の略

\*2 URL：<http://www.mgc.co.jp/php/files/171227.pdf>

\*3 URL：<http://www.fukushimasakura.jp/>

以上

<本件に関するお問い合わせ先>  
広報IR部 TEL：03-3283-5041